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Zusammenfassung

        
Die Angiodynographie ist eine Weiterentwicklung der Duplexsonographie. Neben der hochauflösenden Real-time-Darstellung des Gewebes erlaubt das Verfahren die simultane Abbildung des Blutflusses über die gesamte Bildfläche. Die Information über die Blutströmung wird dem Grauwertebild farbig unterlegt. Die ersten klinischen Erfahrungen bei 245 Patienten werden dargestellt. Das Verfahren kann aufwendigere und/oder invasivere Untersuchungen ersetzen bei der Verlaufskontrolle von Transplantatnieren sowie Differenzierung von Strumen, bei der Frage der Durchgängigkeit der tiefen Beinvenen, der V. cava inferior und der V. portae. Die Untersuchung wird vereinfacht bei der Diagnostik der Extremitätenarterien, der extrakraniellen Hirngefäße und der Varikozele.


      
        
Summary

        
Angiodynography is a further development of Duplexsonography. In addition to high-resolution realtime visualisation of tissue this technique permits the simultaneous demonstration of the blood flow over the entire image. The flow information is added in color to the grey scale display. This procedure can replace more complex and/or invasive investigations in the monitoring of kidney grafts, differentiation of goitres, and in diagnosing the patency of deep veins of the legs, the inferior vena cava and the portal vein. The examination facilitates the diagnostics of the limb arteries, extracranial brain vessels and varicoceles.
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